

Hasta viernes 12 julio

Municipio extiende una semana más la atención para postular a subsidio de gas

Las bajas temperaturas que se registraron a finales de junio en nuestra ciudad, repercutieron en la baja asistencia de público en la realización del trámite de postulación al subsidio de gas, entregado por la municipalidad de Punta Arenas.

Municipalidad

Es por esto, que el alcalde Claudio Radonich, informó que este proceso se extenderá por una semana más desde este lunes 8 hasta el viernes 12 julio, desde las 8:30 hasta las 13:00 horas, en las dependencias de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), ubicada en Av. Independencia 830.

Necesidad

“Producto del mal clima hubo una baja considerable en la última semana de junio, es por esto que el pasado lunes le pedimos a la Delegación Regional que aumente en una semana

más el plazo para postular a este subsidio, porque hubo muchas personas que no pudieron trasladarse hasta las oficinas por las condiciones climáticas, y esta solicitud fue aceptada”, explicó la autoridad comunal.

Dideco

A su vez la directora de Directora de Desarrollo Comunitario Jessica Castillo, indicó que “quienes pueden postular son pensionados, personas en situación de discapacidad y cuidadores, que para el trámite de postulación deben presentar su cédula de identidad, su boleta de consumo para saber su número de medidor, el certificado de discapacidad y la credencial de cuidador en los casos que correspondan”, la que a su vez añadió, que “para la atención tendremos dispuestos cuatro módulos exclusivos para este proceso de subsidio de gas”.